## 06.04.2008

## Mitgliederversammlung des Bürgervereins:

## Beeindruckende Leistungsbilanz

Mit einer beeindruckenden Leistungsbilanz informierte Holger Männer die Mitglieder in der Mitgliederversammlung des Bürgervereines am 2. April 2008. Chronologisch exakt skizzierte Holger Männer den Jahresverlauf 2007. Im Mittelpunkt standen dabei die Vorbereitungen zum Jubiläumsjahr 2008. Diese nahmen die Mitglieder des Vorstandes über viele Wochen in Anspruch. Zentrale Aufgaben waren: die Erstellung einer Chronik, die Aktivierung der Städteverbindungen unter den Zähringer Städten und vor allem die rechtzeitige Vollendung aller Bemühungen zur Brunnenkunst auf dem Platz der Zähringer. Nun ist es wahr! Brunnen mit Marktsäule werden am 14. Juni der Bevölkerung übergeben. Dank der vielen großen und kleinen Spenden ist der erforderliche Betrag nach jahrelangen Bemühungen zusammen. Mit dem Stadtteilfest wollen wir nun so richtig feiern.

Aber auch viele andere Sachthemen konnten im Jahr 2007 nach vielen aufopfernden, langwierigen und belastenden Verhandlungen unter Dach und Fach gebracht werden. Ein neuer Verkehrsentwicklungsplan wurde verabschiedet in dem für Zähringen die geplante Wildtalspange erfolgreich platziert werden konnte, die Stadtbahnverlängerung nach Gundelfingen kommt, der vierspurige Ausbau der Isfahanallee (B 3) kommt, die



Lärmschutzwände entlang der Bahnhauptstrecke werden gebaut,. Die große Stadtteilkonferenz zum ersten Freiburger Stadtteilentwicklungsplan ist unter großer Beteiligung von Bürgerinnen und Bürger aus dem Stadtteil erfolgreich beendet worden. "Jetzt muss man die Kommunalpolitik an ihren Taten messen", so Holger Männer in der Bewertung der Konferenz.

Daneben waren auch eine Vielzahl zusätzlicher Termine wahrzunehmen. So besuchten uns Studenten der kath, Fachhochschule zum Studium infrastruktureller Planungen im Stadtteil, es fand eine Friedhofsbegehung mit den Verantwortlichen der Friedhofsverwaltung statt, wir wurden an der Neubauplanung Treubau/Bauverein an der Zähringer Str. beteiligt und haben an der Grundsteinlegung teilgenommen, die Neugestaltung des

Waldspielplatzes in der Altbachschlucht wurde initiiert und realisiert.

Weit über eine Stunde berichtete Holger Männer über die Ereignisse des vergangenen Jahres. Sein Dank galt der tatkräftigen Unterstützung der Zähringer Stadträtin Ursula Kuri, den Zähringer Kirchen, Vereinen und Einrichtungen, sowie den Vorstandsmitgliedern. Eine Bilanz, die sich sehen lassen kann!

Ihm folgten die Berichte der Ausschüsse. Sabine Waldstein zum Kulturausschuss, Reiner Kiefer zum Ausschuss Familie, Jugend und Soziales und Christoph Konanz zum Bau- und Verkehrsausschuss. Einen überzeugenden und informativen Rechenschaftsbericht mit genauester Gliederung des Finanzwesens legte der Rechner Bernd Beßler vor. Nach dem Bericht der Rechnungsprüfer, vorgetragen von Reiner Schüle, wurde dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt. Im Namen der Versammlung dankte Wolfram Karas dem Vorsitzenden Holger Männer und dem Vorstand für die geleistete Arbeit und für die informativen Berichte.